



Nombre de alumno: Cruz Cruz Williams Jose Luis.

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez

Materia: seminario de tesis

Título de tesis : Prevalencia de parásitos intestinales con riesgo zoonótico en caninos del municipio de Comitán de Domínguez, Chiapas.

Grado: 8

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Planteamiento de problemas.

En la población canina de la región de Comitaca del estado de Chiapas, se presenta

n varios problemas gastrointestinales en canes como en humanos. Por lo tanto, se necesita la intervención de médicos veterinarios para detectar los problemas gastrointestinales en canes por medio de pruebas de laboratorio como son estudios coprológicos para la búsqueda de prevalencia de parásitos gastrointestinales como su clasificación.

Gracias a la prevalencia de parásitos gastrointestinales como su clasificación, se busca la manera adecuada y correcta de erradicar parásitos gastrointestinales como sus secuelas en canes de la región comiteca.

“La poca detección de parásitos gastrointestinales en canes de la región de Comitán los cuales pueden migrar al humano y crear

enfermedades zoonóticas que contribuyen las enfermedades parasitarias, generan mayor contagio en humanos.”

Si no existe un estudio de prevalencia de parásitos intestinales en la población canina existe un sin fin de problemas gastrointestinales y algunos casos de muerte es por estos parásitos gastrointestinales, uno de los puntos más adecuados es tener la prevalencia como una clasificación adecuada para prevenir futuros problemas del sistema gastrointestinal.

La prevención de estos problemas gastrointestinales es la toma de desparasitantes que erradiquen al parasito gastrointestinal, y tener en cuenta la prevalencia de estos organismos en la población de canes en la región comiteco en el estado de Chiapas.

Hipótesis

Para el autor de libro de parasitología, Héctor Quiroz Romero, habla sobre el hábitat, ciclos reproductivos, clasificación de los parásitos externos como internos, principalmente nos enfocaremos más a los problemas más frecuentes que puede ver con parásitos internos y que afecten especialmente al sistema gastrointestinal como las cuales podrán migrar al ser humano como enfermedades zoonóticas.

El autor nos clasifica a los parásitos por medio de ramas como, por ejemplo, la clase, subclase, género y especie.

Para los autores que elaboraron un atlas de parasitología hablan sobre la clasificación de parásitos generales, pero nosotros nos enfocaremos en parásitos protozoarios como helmintos. Se buscarán que parásitos son los que afectan al sistema digestivo en perros. (Romero, 1990)

Estos se hacen referencia a los problemas generales de parásitos externos como internos, nosotros nos basaremos en los problemas gastrointestinales provenientes de parásitos internos que se localizan en el sistema gastrointestinal.

Hipótesis: “A mayor conocimiento de los parásitos gastrointestinales en canes domésticos en el sector de Comitán, se podrá dar tratamiento preventivo y adecuado para eliminar de manera exacta los parásitos gastrointestinales.

Teniendo mas conocimientos de los parásitos gastrointestinales como su clasificación se podrá atender todos los problemas provenientes de dichos parásitos, bajar la prevalencia de enfermedades causadas por los parásitos gastrointestinales.”

Objetivos

Objetivos generales.

El principal objetivo es la clasificación de parásitos gastrointestinales que afectan tanto a los canes como a los humanos con enfermedades zoonóticas y buscar un tratamiento adecuado para dichos problemas provenientes por estos organismos.

Objetivos específicos.

- a) Se analizarán los parásitos gastrointestinales por medio de procedimientos de laboratorio con métodos de coprológicos como por ejemplo los copro directo como flotante, de ahí se hará la clasificación de los parásitos gastrointestinales en canes.
- b) Buscar un tratamiento (Tx) adecuado para la eliminación de los parásitos internos para prevenir problemas gastrointestinales en canes y que pasen a ser enfermedades zoonóticas.
- c) Comprender y aplicar conocimientos de las enfermedades gastrointestinales para la prevención de múltiples enfermedades.

Justificación.

La importancia de esta investigación es catalogar la prevalencia de parásitos gastrointestinales en canes los cuales provocan distintas enfermedades ante el can y ante el humano como enfermedades zoonóticas.

La clasificación adecuada de los parásitos, el manejo adecuado de estos como brindar un excelente tratamiento para erradicar estos problemas, gracias a los métodos de investigación de laboratorio.

Eliminar o disminuir los casos de enfermedades provenientes de parásitos gastrointestinales en los canes, la prevención de enfermedades que provoquen la decaída, muerte del can sin el manejo adecuado, también la prevención de enfermedades zoonóticas que puedan migrar al humano.

Al observar el incremento de problemas gastrointestinales provenientes de parásitos internos, comenzar a hacer estudios de laboratorio para destacar que sea otra identidad maligna que afecte al animal. Gracias a la exploración de laboratorio se puede dar un excelente tratamiento y disminuir las problemáticas producidas.

La importancia de esta investigación de campo como de laboratorio, es bajar la prevalencia de los problemas gastrointestinales en canes, clasificar cada parasito internos y brindar un adecuado tratamiento para acabar con la prevalencia, también la prevención de enfermedades zoonóticas.

